

# Wujudkan Partisipasi Anak Binaan, Kepala LPKA Klas 1 Kutoarjo Kukuhkan Forum Kegiatan Anak Binaan

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.INFORMAN.ID](http://KUTOARJO.INFORMAN.ID)

Jun 7, 2023 - 12:51



*Pengukuhan Forum Kegiatan Anak Binaan LPKA Kutoarjo*

KUTOARJO\_Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas 1 Kutoarjo, Teguh Suroso terus mendorong tingkat partisipasi dan keterlibatan Anak Binaan secara langsung dalam setiap program-program pembinaan yang diberikan. Wujud nyata keterlibatan dan partisipasi Anak Binaan di LPKA Kutoarjo tersebut salah satunya dengan dikukuhkannya Forum Kegiatan Anak Binaan (FORKABI), Rabu (7/6/2023).

Teguh Suroso mengukuhkan secara simbolis ketua dan sekretaris FORKABI yang dirangkaiakan dalam kegiatan Apel pagi pegawai dengan disaksikan seluruh pegawai dan Anak Binaan.

"Ada 34 Anak Binaan yang masuk dalam kepengurusan FORKABI mulai dari Ketua, sekretaris dan seksi-seksi kegiatan. Laksanakan dengan baik dan penuh tanggung jawab apa yang menjadi tugas-tugasnya. Seksi pendidikan misalnya, dengan cekatan menyiapkan sarana alat tulis siswa, absensi dan buku modul

sebelum pelajaran di mulai," jelas alumni Poltekip angkatan 30 ini.

Lebih lanjut Kepala LPKA Kutoarjo menegaskan, FORKABI bukan ajang gagah-gagahan karena telah masuk dalam struktur kepengurusan. Tanggung jawab bersama sesama Anak Binaan untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban, menjaga kebersihan, berperilaku baik dan aktif mengikuti kegiatan pembinaan menjadi hal mutlak yang harus dilaksanakan.

Kepala Seksi Pembinaan, Rini Astuti sekaligus koordinator FORKABI menyebutkan bahwa FORKABI merupakan wadah sekaligus forum perwakilan bagi para Anak Binaan dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan pembinaan yang dipilih secara langsung dan mufakat oleh sesama Anak Binaan dan kepengurusannya diputuskan melalui sidang Tim Pengamat Pemasayarakatan (TPP).

"FORKABI nantinya rutin melakukan rapat bersama minimal satu kali sebulan untuk menampung aspirasi sekaligus mencari solusi bersama jika ada kendala-kendala Anak Binaan dalam melaksanakan program-program pembinaan yang ada," pungkas Rini.

Sementara itu, Kepala Sub Seksi Bimkemas & PA, Dedy Winarto menambahkan kedepannya FORKABI sangat memungkinkan untuk berkegiatan bersama dengan organisasi-organisasi remaja dilingkungan Kabupaten Purworejo ataupun propinsi Jawa Tengah seperti Forum Anak di bawah Dinas PPPA Kabupaten Purworejo, Youth Center dibawah PKBI Jawa Tengah, Duta Genre dibawah naungan Dinas Sosial termasuk OSIS tingkat SMP maupun SMA.

"Waktu dekat ini Insya Allah, FORKABI akan bekerjasama dengan Forum Anak dilingkungan Kabupaten Purworejo untuk mengadakan kegiatan bersama dengan difasilitasi PKBI Jawa Tengah. Harapannya, Anak Binaan LPKA Kutoarjo bisa berbaur dan diterima dengan baik oleh masyarakat sekitar khususnya teman-teman sebaya, membuka wawasan lebih baik lagi kedepannya sehingga ketika selesai menjalani masa pembinaan nantinya telah benar-benar siap kembali kelingkungan masyarakat," tutup Dedy.(DW)